

Protokoll Ausschuss-Sitzung vom 24.01.2023

Restaurant „Dorfkafi“ Neuenegg 19.30 Uhr

1) Begrüssung

P. Thomet Blaser begrüsst zur Sitzung

2) Protokoll der letzten Sitzung verdanken

Das Protokoll vom 15. 11.2022 ist durch Patrick Marti noch in Bearbeitung.

3) Heutige Protokollführerin bestimmen

Patrick hat den Kugelschreiber gerade griffbereit und fängt an.

4) Themenabend

Es war bei der letzten Sitzung entschieden worden, ein Themenabend durch die Berner Gesundheit zum Thema „Neue Medien“ zu organisieren. Die damaligen Vorabklärungen schienen positiv und so sollte es nun konkret für den Frühling umgesetzt werden.

Leider hat sich nun bei der konkreten Anfrage herausgestellt, dass die Berner Gesundheit in absehbarer Zeit keine freien Ressourcen haben, um so ein Abend durchzuführen. Wir wurden verwiesen auf die Organisation Zischtig.ch, welche genau zu diesem Thema auch Infoabende durchführen würden. Wir haben auch da nachgefragt, doch hier wären die Vortragskosten zu hoch, da diese nicht, wie die Berner Gesundheit, Unterstützungsgelder erhalten.

Andrea hat sich nun bereit erklärt, bei ROKJA Kinder und Jugendarbeit Neuenegg nachzufragen, ob sie ein Thema wüssten.

5) Halle ohne Grenzen (Andrea)

Der Event im November war super verlaufen. Schon fast zu voll mit über 100 Leuten in der Halle, aber toll. Es stand noch zur Diskussion ob der Event deshalb 3 Mal im Jahr organisiert werden soll, aber einstweilen wird dies, aufgrund des Aufwandes, auf zweimal, einmal im Herbst und einmal im Frühjahr belassen. Die Halle in Thörishaus wäre definitiv zu klein für so einen Event und somit ist auch diese Idee, auch dort sowas anbieten zu können, vom Tisch.

Es muss auch bedacht werden, bald nach einer Vertretung betr. Organisation unsererseits, im Elternrat, einen Ersatz für Andrea zu finden. Sie wird im nächsten Jahr nicht mehr dabei sein.

6) Info Raumschliff (Pia)

P. Thomet Blaser wird das Ämtli für den Beisitz an ein Elternratsmitglied Huter Francis vom Au-Schulhaus übergeben dürfen. Aus dem Ressort selbst ist nichts Neues zu berichten.

7) Info Arbeitsgruppe Prävention (Daniela)

Im Dorf gibt es in der Nähe des Bahnhofs offensichtlich mehrere Vorfälle von Belästigungen durch erwachsene Personen gegenüber Schulkindern auf dem Schulweg. Die Polizei wurde informiert und ging diesem Vorfall nach.

In der Arbeitsgruppe ist man sich nicht ganz einig, ob dem Vorfall genug Aufmerksamkeit gewidmet wird. Man hat aus der Gruppe per Mail an die

Schulleitung ein Angebot mit Leuten einer Security-Firma gemacht, welche sich gratis zur Verfügung stellen würden. Der Vorschlag wurde jedoch abgelehnt. Es ist wahrscheinlich auch schwierig, aus unserer Sicht ein genaues Urteil der Sachlage zu fällen, da die Polizei allfällige Einsätze kaum gross publik machen möchte, um deren Arbeit hinsichtlich Erfolgchancen nicht zu gefährden. Andererseits ist die Sorge der Eltern natürlich absolut zu verstehen. Daniele Augsburger, welche sich dieser Arbeitsgruppe angenommen hat, versucht sich mittels Mail-Verkehr, so weit als möglich, auf dem Laufenden zu halten.

8) Elternräte/Ausschuss

Grundsätzlich möchte man die Gemeinschaft des Elternrates wieder etwas mehr betonen. Es soll nicht nach Dörfern oder Gebieten eingeteilt werden, denn schliesslich laufen alle Informationen zusammen und auch die Ressourcen sollen gemeinsam nutzbar sein.

Das Elternkaffee war etwas schlecht besucht beim letzten Mal. Dies konnte jedoch im Wesentlichen auf den kalten Jahresstart zurückgeführt werden, wo jeder Gang aus dem Hause zur Qual werden liess.

Gewünscht würden Helfer für Deutschkurse, da in der Gemeinde zusätzlich, jetzt auch Leute aus der Ukraine hinzugekommen sind. Alle vorhandenen Angebote sind überfüllt. Man hofft auf Traugott Vöringer der diesbezüglich doch recht vernetzt ist.

9) Oberstufe (Pia)

Man freut sich hier über das Angebot der Schneesporttage. Es kommt auch die Berufsberatung her.

Betr. dem Schüleraustausch mit Hamburg, werden diese jetzt für das Frühjahr erwartet. Eine super Sache die zur Freude aller nach der Coronapause wieder anlaufen darf.

10) Schulhaus Dorf (Patrick)

Grundsätzlich ist alles im grünen Bereich. Einzig die Rutschbahn, welche aus Sicherheitsgründen entfernt wurde, wird vermisst und Ersatz ist noch Ausstehend.

11) Schulhaus Au (Andrea)

Auch im Au-Schulhaus wird ein Ersatz für ein geliebtes Spielgerät erwartet. Erwähnenswert ist auch wieder das Adventsfenster. Dieses kommt immer gut an und wurde mit einem Verpflegungsstand an einem Abend im Advent befeiert. Es wurde desweitem bemerkt, dass die Elterntaxis wieder zugenommen haben.

12) Schulhaus Thörishaus (Beatrice/Marianne)

Hier gab's ein ganz gut gelungenes Weihnachtsfest. Es wurde gesungen, gab Flötenspiele, Tee und Kuchen.

13) Schulhaus Bramberg (Alexandra)

Der Elternverein hat ein Kerzenziehen organisiert. Der Elternrat war aber unterstützend dabei.

14) Diverses

Nächste Sitzung: 16.05.2023 19.30 Uhr im Dorfkafi Neuenegg

Für das Protokoll:
Patrick Marti